

Kapolres Lumajang Hadiri Perayaan HUT Media Radar Semeru

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

May 20, 2021 - 16:57



LUMAJANG – Kapolres Lumajang, AKBP Eka Yekti Hananto Seno, S.I.K., M.Si menghadiri perayaan ulang tahun media Jawa Pos Radar Semeru, Kamis (20/05) bertempat di studio satu Radar Semeru, Jalan Brigjen Slamet Riyadi.

Kegiatan perayaan ulang tahun disiarkan langsung di Radar Semeru Tv. Dipandu moderator Mas Cio, para undangan memberikan ucapan selamat. Ucapan selamat disampaikan oleh Kapolres Lumajang, AKBP Eka Yekti Hananto Seno,

Ombudsman Radar Semeru Suharyo AP, General manager Radar Jember, MS Rasyid dan ditutup oleh Kepala Dinas Kominfo Lumajang, Yoga Pratomo.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Lumajang mengucapkan selamat ulang tahun pada media Radar Semeru. "Saya ucapkan selamat ulang tahun pada Radar Semeru. Semoga ke depan semakin sukses, semakin berkembang dan terus memberikan informasi pada masyarakat. Khususnya warga Lumajang," ucapnya.

AKBP Eka Yekti mengatakan, media menjadi salah satu bagian mitra kepolisian republik Indonesia. "Tentunya polri secara keseluruhan dan kami semua dengan media sudah lebih dari mitra. Sehari-sehai, setiap saat bahkan setiap waktu, Polri dengan media berjalan seiring seirama memberikan pelayanan informasi ke masyarakat," katanya.

Dia menjelaskan, media sangat berkontribusi menjaga keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat. "Media sangat mendukung tugas Polri. Mereka juga menjaga kamtibmas, memberikan informasi, menghalau hoax yang beredar dan memberikan informasi yang sangat bermanfaat seperti kebencanaan, penanganan covid, keamanan lingkungan dan lain-lain," jelasnya.

Selain itu, media juga berperan dalam menjaga kredibilitas tugas polri. "Informasi dari media kami serap dan aplikasikan di lapangan. Kekurangan-kekurangan kami menjadi instropeksi. Sehingga kami mampu memberikan pelayanan terbaik ke masyarakat khususnya di lingkup Polres Lumajang," tambahnya.

Saat pemotongan tumpeng oleh General Manajer Radar jember, potongan tumpeng pertama diberikan langsung ke Kapolres Lumajang. AKBP Eka Yekti berharap, media radar Semeru dapat berkembang lebih baik. "Sekali lagi selamat ulang tahun media Radar Semeru. Saya yakin ke depan akan terus berkembang menjadi lebih baik," pungkasnya. (Hms/Jon)